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国会要請で増税中止迫る！ 
消費税廃止中央各界連絡会は 1月 20日、今国会はじめての国会議員要請行動を行いました。7団

体 20人が参加し、衆議院の財務金融委員 20人を手分けして訪問。暮らしや地域経済の切実な実態

を届けて増税中止の決断を迫りました。「消費税を 8％に上げて、社会保障に充てるといっていたの

に、実際は削られ、軍事費に充てられていると指摘すると、どの部屋でも否定できなかった」など、

矛盾が明らかになっています。事前の打ち合わせ会議では各地の様子や取組みの交流も行いました。 
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＜要請報告書より＞       ＊敬称略

◆木内 孝胤（民維ク・比例東京） 

増税には反対。後で増税することになっても

今の経済状況では上げるべきでない。 

◆古川 元久（民維ク・宮崎３） 

担当でないので議員の考えはわからない。 

◆鷲尾 英一郎（民維ク・比例北信越） 

急いでいて話は聞いてもらえず資料を渡した。 

◆宗清 皇一（自民・大阪 13） 

増税は決まっていること。国民は納得してい

る。納得できないというなら、選挙で政権がひ

っくり返るはず。（態度悪し）。 

◆鈴木 隼人（自民・比例東京） 

中止の意見は本人に伝える。話は聞いてくれ

たが少しも共感せず。 

◆竹本 直一（自民・大阪 15） 

党の方針に合わせるが、個人的には今増税は

良いとは思っていない。いずれ増税は仕方ない。 

◆井林 辰憲（自民・静岡２） 

業者の大変さには共感するが、議員の考えは

わからないので言えない。 

◆中山 展宏（自民・比例南関東） 

本人はまだ新人なのでよくわからない。秘書

個人としては、消費税引上げは大変。 

◆田野瀬 太道（自民・奈良４） 

部屋へ通されお茶が出た。話は聞いてくれた。

(写真上) 

◆根本 幸典（自民・愛知 15） 

伝えます。ちょっとわかりません。 

◆助田 重義（自民・比例北信越） 

男性秘書が話は聞いてくれた。 

◆井上 貴博（自民・福岡１） 

特筆すべきことなし。 

◆務台 俊介（自民・長野２） 

特筆すべきことなし。 

◆斉藤 鉄夫（公明・比例中国） 

要請内容は伝える。 

◆丸山 穂高（おおさか・大阪 19） 

担当でないのでわからない。 

◆小泉 龍司（無・埼玉 11） 

「地元で市民の声は痛いほど聞いていると思

います」といいつつ、議員の意思は明言せず。 

○宣伝物の活用を！注文受付は随時。 

ティッシュ（500個5000円）、イエローパンフ(８㌻・200部2000円)、ポスター（10枚400円） 

のぼり（３P・2100円） 

このニュースは県各界連および加盟団体へ送っています。増し刷りしてご活用ください。 

 


